

Una vez hemos conectado con la base de datos, podemos empezar a realizar operaciones con ella.

La más general es la “consulta”, donde nos traemos filas de datos procedentes de una base de datos. Esto se consigue mediante la sentencia SELECT en SQL, indicando con * que queremos traer todas las columnas, y especificando con FROM de qué tabla queremos traer la información.

```
$stmt = $db->query('SELECT * FROM tabla');  
foreach($stmt as $row) {  
    echo $row['col1'].' '.$row['col2'];  
}
```

Tenga en cuenta que en este caso `$result` no es un array, sino un objeto que implementa el interfaz **iterator**, por lo que la instrucción **foreach** utiliza los métodos especificados en dicho interfaz para recorrer todos los resultados obtenidos.

Para obtener la cuenta de cuántos resultados se han obtenido de la consulta, en lugar de contarlos directamente (pueden ser muchos), podemos preguntar directamente al resultado mediante el método **rowCount()**. También devolverá el número de filas afectadas en consultas de modificación o borrado.

```
$count = $stmt->rowCount();  
echo 'Obtenidas '.$count.' filas<br>';
```